



【本校の教育目標】  
 ふるさとを愛し、自ら学び、心豊かに、たくましく生きる児童の育成  
 ～やる気・気づき・根気・絆をはぐくむ安久ならではの教育～

# 「成就」 安久小学校便り

令和3年  
 3月3日発行

## 待望の修学旅行—無事終了!



【出発式】

6年生が、第1学期から待ち望んでいた修学旅行に、2月18日(木)・19日(金)の1泊2日で五ヶ瀬町・高千穂町へ行ってきました。まず、西都市の西都原考古博物館で歴史学習をしました。国の文化財に指定されている全国的にも珍しい馬具や埴輪など、貴重な品々が展示されていました。また、児童は、社会科で学習した古墳(円墳・方墳・前方後円墳)を直に見ることができ、興味津々でした。次に、高千穂峡では、阿蘇山の噴火が創り出した壮大な渓谷に見入っていました。それから、高千穂神社に参拝した後、事前に保存会に依頼していた三つの神楽を鑑賞しました。高千穂神楽は、正応寺の祭りとも連携している伝統芸能でしたので、児童は熱心に見入っていました。高千穂町から五ヶ瀬町に向かうにつれ、周りの山々が雪景色となり、同じ宮崎県とは思えない程でした。宿泊するホテル「木地屋」に着いて入館式をしましたが、そこに五ヶ瀬町長さんと教育長さんが挨拶に来られ、児童も驚いていました。夜は温泉に浸ってぐっすり睡眠をとり、二日目はいよいよ楽しみにしていたスキー教室でした。朝起きて、夜中に降り積もった雪で辺り一面が銀世界へと様変わりしていたことに驚嘆するとともに、スキー場へ無事に行けるか心配しましたが、関係者に問い合わせると晴天で風もなく絶好のスキー日和だと言うことでした。スキー教室では、四つの班に分かれ、それぞれにインストラクターがついて熱心に指導していただき、ほとんどの児童が滑れるようになりました。新型コロナウイルス感染防止のために延期や変更になった修学旅行でしたが、このように無事に終了できてホッとしています。保護者の皆様の御理解と御協力に感謝申し上げます。【やる気・気づき・根気・絆】



【西都原考古博物館】



【エンシティーホテルでの昼食】 【高千穂峡】



【高千穂神社—神楽】



【ホテル木地屋】



【五ヶ瀬ハイランドスキー場】



2/18(木)	学校発	→ 宮崎西PA	→ 西都原考古博物館	→ 昼食	→ 高千穂峡
	8:00	8:40~8:50	9:25~10:35	12:00~12:50	14:15~15:00
		道の駅「高千穂」	→ 高千穂神社(神楽鑑賞)	→ ホテル「木地屋」(温泉)	
	15:15~15:45		15:55~16:55	17:20~	
2/19(金)	ホテル発	→ 五ヶ瀬ハイランドスキー場(スキー教室・昼食)	→ 川南PA	→ 学校	
	8:00		8:35~13:00	15:40~16:00	17:30

「修学旅行」 6年 ○○ ○○

宮崎県立西都原考古博物館では、日本でここにしかない古墳や宮内庁が管理している古墳・出土品などを見学しました。これらを見ているうちに、昔の人の暮らしなどが創造できました。高千穂では、三つの橋での写真さつ影スポットなどの絶景を見ることができました。高千穂神社の神楽見学では、保存会の方が神楽の説明をしてくださり、とても分かりやすかったです。木地屋では、友人と話したりトランプをしたりと、楽しい夜を過ごしました。五ヶ瀬ハイランドスキー場では、約3、4時間、神戸さんというインストラクターさんが教えてくださいました。とても分かりやすくて、終わった後に毎回ほめてくださるのでやる気が出て、最後の方には少しすべれるようになりました。バスガイドさんは、帰るまでの4時間、ビンゴ大会や神話などの話をしてくださったため、たいくつせずに楽しみながら安久小学校に帰ることができました。本当に楽しい修学旅行でした。

「修学旅行」 6年 ○○ ○○○

私は、最初に行った西都原考古博物館が印象に残りました。私が思っていたよりも一つ一つの古墳が大きくて、迫力があってとても興奮しました。また、いろいろな時代の土器や化石があって、思っていたよりもそのまんまの形で残っていたので、すごいなと思いました。そして、次に行った高千穂峡では、階段がすごくきつかったけど、きれいで楽しかったです。そして、最後に行った高千穂神社で見た夜神楽は、行く前は話の意味が分かるか心配だったけど、実際に見るとすごくおもしろかったです。お昼ごはんもおいしくて、よい一日でした。明日も楽しみです。

二日目のスキーは、この修学旅行で一番楽しみにしていました。朝起きたら部屋のベランダに雪が積もっていて、三人でとても興奮しました。スキーに行くときもほとんどの道が真っ白で、とてもワクワクしました。そして、やっとスキー場に着きました。○○さんと乗ったリフトでは、景色がすごくきれいで、とても楽しかったです。それから、スキーの練習になりました。最初は、いつもより足も重いしなれない雪の上なので、歩くのも大変でした。だけど、少しずつすべれるようになってくると、楽しくて休むひまもなく夢中になってやりました。夢中になってやっているうちに、もう終わりの時刻になりました。私は、もう終わりかと思いました。もっともっとやりたかったです。スキーをやっているうちに、お腹がへりました。やっと食べられると思ったご飯はカツ丼は、とても塩からくて残念でした。残念な気持ちだったけど、小玉先生とリフトに乗ってお話しているうちに、そんなことは忘れてとても楽しかったです。この修学旅行は、楽しすぎてあっという間でした。

# 本年度最後の参観日

## 御出席ありがとうございました。

第1・3・5学年は2/22(月)に、第2・4・6学年は2/26(金)に最後の参観日を実施しました。保護者の皆様には、児童玄関にて検温をしていただき、御協力に感謝いたします。参観授業は、第1・2学年が一年間を振り返って「いいこといっぱい」、「楽しかったよ」と題して、



【第1年1組】



【第1年2組】

思い出を発表しました。第3学年は、図画工作「のこぎりひいてザクザクザク」で、のこぎりの使い方方を保護者の御協力の下に行いました。第4学年は、道徳「素敵な家族」を主題に、家族愛や家庭生活の充実を目指して授業を行いました。第5学年も道徳で、1組は「真実を求めて」を主題に、医療改善に努めたナイチンゲールの功績を学び、2組は「誠実に生きる」を主題に、自分の都合を優先するのではなく誠実な態度や行動を身に付けようとする心情を培うことを目標に授業を行いました。第6学年は、総合「修学旅行」のまとめとして、各班で思い出や反省点・課題を発表しました。今年度は、新型コロナウイルス感染防止のため、参観日をなかなか設定できませんでしたが、お子さんの成長を見ることができたでしょうか。御多用な中、参観して下さりありがとうございました。【やる気・気づき・絆】



【第3年1組】



【第3年2組】



【第5年1組】



【第5年2組】



【第2年1組】



【第2年2組】



【第4年1組】



【第4年2組】



【第6年1組】



【第6年2組】